

追突事故・バック事故多発

- 車間距離を十分にとりましょう
- バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

冬の吹雪、積雪、路面凍結は想定内

- 混雑を予測して早めに出発 余裕がないとスリップのもと
- 遠回りしても安全な幹線道路を走る
- 悪天候のときは危険を避け、安全な所に退避

交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

石狩 国道231 アイスバーン

路線バスがスリップ横転、5人搬送
対向車線からきたトラックを避けようとしてハンドルをきったところスリップ

2016/12/16(金) 9:50

16日午前7時20分ごろ、石狩市厚田区聚富(しゅぷ)の国道231号で、札幌方面に向かっていた路線バスがスリップし、路肩を滑り落ち横転した。乗客・乗員13人のうち、乗客の女性5人が病院へ運ばれた。いずれも軽傷という。道警札幌北署によると、現場は片側1車線の左カーブから直線に入った付近で、路面は当時、雪が踏み固められて凍った圧雪アイスバーン状態だった。運転手は署に対し、対向車線からきた車を避けようとしてハンドルをきったところスリップしたと説明しているという。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

事故を起こしてから、後悔してどうする？

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <"だいじょうぶだろう"は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

雪山で見えにくい時は・・・身を乗り出して確認！
雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

昨夜未明まで飲酒 「酒は抜けたと思っていた」

公務中に飲酒運転 市職員を摘発、スピード違反で停止を求められ

2016年12月14日(水) 19時41分

福岡県の市職員の男性が、12日、公務中に酒気帯び運転などの疑いで摘発されていたことがわかりました。職員は未明まで飲酒していて、「酒は抜けたと思っていた」と話しているということです。男性は、公務中だった12日午後2時過ぎ、国道で交通取り締まりをしていた警察官から速度超過の疑いで停止を求められました。その際、職員の呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたため、警察が、酒気帯び運転と速度超過の疑いで摘発しました。職員は、この日の未明まで飲酒し、出勤時は、妻に送ってもらっていました。市の調べに対し、「午後になり、酒は抜けたと思っていた」と話しているということです。

午後10時 交差点 赤点減と黄点減 出合い頭に衝突、中3男子と母親死亡

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016年12月16日 12時13分

15日午後10時45分頃、山梨県の市道交差点で、軽乗用車と乗用車が出合い頭に衝突し、軽乗用車を運転していたパート従業員の女性(43)と、同乗していた息子の中学3年の男子(15)の2人が頭を強く打ち死亡した。乗用車の後部座席にいたアルバイト女性(18)が顔に軽いけがをした。警察の発表によると、現場は信号機のある交差点で、事故当時、乗用車側が黄点減、軽乗用車側が赤点減だったという。

「気づくのが遅れ、ブレーキをかけたが間に合わなかった」

横断歩道を渡っていた男性 はねられ死亡

◇車間距離を十分に取って速度を守って運転しましょう◇

2016/12/15 (木) 18:43

14日午前9時過ぎ、沖縄県でカーブを曲がっていた軽乗用車が横断歩道を渡っていた男性(67)をはねました。この事故で、男性は頭などを強く打ち病院に運ばれましたが、およそ2時間半後に死亡が確認されました。警察は、車を運転していた男性容疑者(77)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。調べに対し容疑者は、「気づくのが遅れ、ブレーキをかけたが間に合わなかった」と話し、容疑を認めています。警察はドライバーに車間距離を十分に取って速度を守って運転すること、歩行者に対しては、夕暮れ時や夜間は反射材を着けるなど、運転手から見えやすい服装を心がける事を呼びかけています。